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UNIVERSITA’ DEGLI STUDI DI FERRARA 

ATTI DEL CONSIGLIO DEGLI STUDENTI 

SEDUTA DEL 18 APRILE 2011 

 

L’anno 2011 (duemilaundici) 

in questo giorno 18 (diciotto) del mese di aprile alle ore 18.00 (diciotto) nell’Aula Copernico, 

convocato con avvisi scritti in data 11 (undici) aprile ed inviati a ciascun membro attraverso il 

servizio di posta elettronica “mydesk” dell’Università di Ferrara (ex art. 2 comma 3 del 

Regolamento di funzionamento del Consiglio Studenti emanato con D.R. Rep. N. 562/2008), si è 

riunito il Consiglio degli Studenti. 

Presiede il Sig. Giacomo GUERZONI, in qualità di Presidente ai sensi dell’art. 5 comma 4 del 

Regolamento di funzionamento del Consiglio Studenti. 

Ha la funzione di Segretario la Sig.na. Carlotta MORO. 
 

Il Presidente procede all’appello che dà il seguente risultato: 

ANASTASIA N. – presente; 

BAIONI M.  – presente; 

BETTINI N. – presente; 

BONAMICI M. – presente; 

BRANCA D. – presente; 

CACCAMO I. – presente; 

CAMISA F. – presente; 

CARRARA E. – presente; 

CASTELLANO G. – assente giustificata; 

CESARI S. –presente; 

CAPPELLO Anna Maria – assente 

giustificata; 

DE CAMILLIS E. – presente; 

FERENDERES L. – assente ingiustificato; 

FERRARESE B. – presente; 

FIORAVANTI E. – presente   ; 

FUSCIELLO M. – presente; 

GENTILINI L. – assente giustificata; 

GRANATIERO E. – assente giustificato; 

GUERZONI G. – presente; 

IORIO F. – presente; 

KEMKIA J. – assente; 

LAZZARI R. – presente; 

LEARDINI A. – presente; 

MORO C. – presente; 

MONDELLI S. – assente giustificata; 

OLIVA G. – assente giustificato; 

ONOFRINI MACCARRONE E. – presente; 

PAVAN C. – presente; 

PEPE A. – assente giustificato; 

PERINI S. – presente; 

RUBINI M. – presente; 

SPATH P. – presente; 

TELLARINI G. – presente; 

TOTARO M. – presente; 

VALLESE M. –  presente. 
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Constatato che il numero dei presenti è sufficiente per la validità dell’adunanza, il Presidente 

dichiara aperta la seduta e dà inizio alla discussione degli oggetti contemplati nell’ordine del 

giorno. 

ORDINE DEL GIORNO 

 

1. Comunicazioni del Presidente 

2. Dimissioni del Presidente e nuove elezioni 

3. Rateizzazione delle tasse – delibera del 24 Marzo 

4. Varie ed eventuali 

 

1. Comunicazioni del Presidente 

 

1. Il Presidente GUERZONI fa presente ai Consiglieri che nella giornata del 23 aprile 2011, avrà 

luogo la conclusione della manifestazione organizzata dall’associazione ASCAF. 

Interviene il Consigliere KEMKIA per presentare la suddetta manifestazione ed invita tutti i 

Consiglieri a parteciparvi. 

Il Consigliere IORIO entra alle ore 18.05 

 

2. Il Presidente GUERZONI comunica che nel giorno 10 maggio 2011 presso il Teatro Nuovo di 

Ferrara si terrà un incontro dal titolo “Mafie in Pentola” organizzato dalla Consulta Provinciale 

degli Studenti e fa richiesta al Consigliere ONOFRINI di prendere parte alla manifestazione in 

veste di Rappresentante degli Studenti. 

Il Consigliere FUSCELLO entra alle ore 18.12 

Il Consigliere PERINI entra alle ore 18.13 

Il Consigliere CAMISA entra alle ore 18.14 

 

3. Il Presidente GUERZONI comunica ai Consiglieri che il 29 aprile 2011 andrà in onda 

l’intervista fatta a SPATH Paolo, ALBA Dario e TELLARINI Giovanni relativa alla Riforma 

Universitaria. 

Il Consigliere SPATH entra alle ore 18.17 
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2. Dimissioni del Presidente e nuove elezioni 

 

Il Presidente GUERZONI espone le ragioni delle sue dimissioni e ringrazia i colleghi per il lavoro, 

seppur breve, effettuato con la loro collaborazione. 

Si procede così a nuove elezioni per la carica di Presidente del Consiglio degli Studenti. 

Candidati Bianca FERRARESE e Daniele BRANCA. 

Si procede alle votazioni. 

 

Bianca FERRARESE: FAVOREVOLI  22; CONTRARI  2; ASTENUTI  4 

Daniele BRANCA: FAVOREVOLI  6; CONTRARI  0; ASTENUTI 22 

  

Eletta Bianca FERRARESE con 22 voti favorevoli.  

La neo eletta Presidentessa FERRARESE, prende il posto di GUERZONI. 

Interviene il Vicepresidente DE CAMILLIS porgendo i suoi saluti alla nuova Presidentessa e 

ringraziando l’ex Presidente GUERZONI. 

 

3. Rateizzazione delle tasse – delibera del 24 Marzo 

Prende la parola la Presidentessa FERRARESE rilevando un’irregolarità formale riguardo la 

votazione della delibera concernente la rateizzazione delle tasse Universitarie, effettuata nel 

Consiglio Studenti del 24 Marzo, per la non presenza di tutti i Consiglieri e per il fatto che tale 

votazione non concerneva un punto all’ordine del giorno del Consiglio degli Studenti. 

In conseguenza di tale irregolarità formale, per i suddetti motivi (ex. Art. 18 del Regolamento 

Generale degli Studenti) la proposta approvata viene annullata. 

 

Intervengo i Consiglieri DE CAMILLIS, SPATH e BRANCA. 

 

Interviene il Consigliere TELLARINI sollevando alcune obiezioni rispetto la proposta della  

rateizzazione obbligatoria in 4 rate delle tasse Universitarie che, se approvata dal Consiglio degli 

Studenti, inizierebbe ad operare, senza facoltà di scelta da parte dello studente già dal prossimo 

anno accademico.  

Intervengono i Consiglieri LEARDINI e PAVAN che mettono in luce gli effetti, per il non 

pagamento o ritardo di pagamento della rata: sanzione della mora ed eventuale blocco carriera per 
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impossibilità di iscrizione agli appelli. Conseguenze operanti anche nell’attuale sistema, ma che 

ovviamente si moltiplicherebbero per effetto della pluralità di rate da pagare. 

Il Consigliere TELLARINI propone di posticipare tale modifica all’anno prossimo, per dare la 

possibilità agli studenti stessi di scegliere la modalità a loro più consona per il pagamento delle rate 

Universitarie. 

Possibilità che ad oggi, non può essere concessa per ragioni di tempo. 

La Presidentessa FERRARESE propone di rinviare la decisione alla seduta successiva.                                     

Il Consiglio approva. 

 

4. Varie ed eventuali 

 

Nulla da deliberare. 

 

 

Null’altro essendovi da deliberare la seduta è tolta alle ore 19.00 (diciannove). 
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